
Antrag Nr. 22-O-26-0011
Fraktionen CDU, FDP, FWG, SPD

Betreff:

Durchfluss zwischen dem Main und den Kostheimer Floßhafen (CDU, FDP, FWG, SPD)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt 
Wiesbaden sich im Rahmen des Rhein-Main-Ufer Konzeptes für einen 
dauerhaften Durchfluss zwischen dem Main und den Kostheimer Floßhafen 
einzusetzen.

Begründung:

Dieser Durchfluss gab es in der Vergangenheit schon. Er wird auch auf den 
Plänen des Landschaftsarchitekten Herbstreit von 2011(Rhein-Main-Ufer 
Konzept) gezeigt. Der Durchfluss wurde vor Jahren wegen starker 
Querströmungen geschlossen. Diese Strömung existiert nicht mehr. Das 
Schließen des Durchflusses hat nur zu folge, dass der Floßhafen immer mehr 
versandet.

Wiesbaden, 12.01.2022

Annegret Kracht, Gerd-Josef Weckbacher, Achim Gleissner, Hans Dötsch 


